
Facelift 2007 Ich bin ihn gefahren!!!
Beitrag von „agroetsch“ vom 30. November 2006 um 11:03

Hallo Eric,

ich dachte mir auch dass der Facelift im real-life besser aussieht als auf den Bildern.

Einen V6TDI zu nehmen war auch sicher die richtige Entscheidung!

Dass das Dynaudio sein Geld wert ist, sage ich ja immer. Ist es denn in den Türen nur durch
einen Sticker zu erkennen, oder haben sie es optisch mehr herausgehoben? Im Passat hat es
über den unteren Boxen eine fette Chromleiste...?
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